

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Bulletin de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles**

Band (Jahr): **20 (1884-1885)**

Heft 91

PDF erstellt am: **25.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Bulletin de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles.

Vol. XX.

N° 91.

1884.

ESSAI

D'UN

CATALOGUE DES MOUSSES

DU S.-O. DE LA SUISSE

avec indication des localités,

PAR

Jules AMANN, pharmacien.

Travail présenté aux concours ouverts par l'Académie de Lausanne en 1883
et honoré par elle du premier prix avec mention spéciale.

INTRODUCTION.

Dans l'origine, cet ouvrage avait pour but de faire suite au *Catalogue de la Flore vaudoise* publié par MM. Pittier et Durand. J'ai renoncé par la suite à me restreindre à ne donner que des stations vaudoises, par la raison qu'à mon avis du moins, il est peu logique de prendre les frontières d'un pays aussi petit et aussi découpé que notre canton pour limites d'une Flore.

Appliquer des limites politiques instables à un ouvrage scientifique, c'est, il me semble, se placer à un point de vue par trop particulariste.

Le territoire pour lequel a été fait ce travail est à peu près celui choisi par feu D. Rapin pour sa Flore, c'est-à-dire qu'il comprend : le canton de Vaud, le bassin de Genève avec le Salève et les Alpes du nord de la Haute-Savoie, le cours inférieur du Rhône en Valais et la plus grande partie du Jura suisse. On trouvera en outre la mention de nombreuses stations du Haut-Valais et quelques-unes du canton de Fribourg.

Je suis loin, du reste, de croire avoir fait quelque chose de complet, je suis même persuadé que ce travail présente bien des lacunes, bien des imperfections.

Le fait que je suis encore novice dans ce genre de recherches, puisqu'il n'y a pas encore deux ans que je m'occupe de bryologie, le fait qu'en somme le territoire de ce Catalogue a été jusqu'à ce jour fort peu exploré et que certaines parties sont encore vierges